

Bonjour Stéphanie,

C'est avec de beaucoup de tristesse et de grande peine que je viens d'apprendre la disparition de « Tata Martine »,

En union de prières, je vous présente mes sincères condoléances pour la disparition de Martine.

Une grande dame avec beaucoup d'humilité, au cœur plein d'humanisme et d'amour.

J'ai connu Martine en août 2008 à Niamey et depuis notre relation a été , partage , conseils, encouragements, amitié, fraternité, solidarité, générosité.

Sincèrement, je n'ai pas de mots pour exprimer tout cela, aussi, je retiens d'elle, une bonne personne de paix, de fraternité et d'humanité, tout ce qui est humain et social repose sur des valeurs qu'elle a toujours porté et défendu et d'elle j'en ai appris et consolidé certaines valeurs qui me servent encore aujourd'hui de boussole.

J'avais tant voulu être à son chevet durant toute sa convalescence mais hélas.

Stéphanie, reçoit mes sincères condoléances dans ces moments difficiles.

Ma famille et moi restons affectés et nos pensées vous accompagnent dans cette épreuve douloureuse.

A toute la famille de Martine, je vous adresse ici la preuve de ma profonde sympathie pour une « personne spéciale pour moi » que le seigneur a mise sur mon chemin et qui m'a honorée et m'a fait grandir humainement.

Je reste reconnaissant de sa profonde amitié, de l'amour et de toutes les belles actions qu'elle m'a faite.

Chez nous en Afrique, celui qui t'ouvre la porte de sa maison est plus qu'un ami mais un parent, Martine est une parente et elle le sera toujours dans mon cœur.

Va en paix Martine, je te porterai toujours dans mes prières comme je l'ai fait pour toi pendant toute cette période de convalescence.

Qu'Allah accorde sa clémence et sa miséricorde à Martine, et apporte la patience et le courage dans ce moment difficile à toute sa famille.

Je suis et je resterais de la famille de Martine, aussi Stéphanie, je te prie de garder ces liens pour l'hommage à Martine.

Dans l'impossibilité d'être à son enterrement, s'il te plaît Stéphanie de porter mon témoignage lors du service funéraire.

Martine, Paix à ton âme ! *Que dieu te pardonne et te bénisse !*

Union de prières

Omar

Je porterais Martine dans toutes mes prières et dans les jours de jeûne du lundi et du jeudi et je ferais des aumônes pour le repos éternel de son âme .

Qu'allah lui accorde le paradis à la mesure de ses bonnes œuvres . Nous la porterons dans nos prières quotidiennes .

Union de prières

Omar